

陳 情	受 理 番 号	100	受 理 年 月 日	令和5年1月10日	付 託 委員会	都市建設 環境
件 名	遊び楽しむ久場川公園整備促進について					

### 遊び楽しむ久場川公園整備促進について(陳情)

貴台には愈々ご壮健のこととお喜び申し上げます。

さて、日ごろ首里近郊の公園で子や孫を遊ばしているママ・パパ、パパ・シジは久場川に『大型公園が工事中』と聞き及び、この千載一隅のチャンスに我が首里にも子どもたちが駆け回る広場や欣喜雀躍して遊ぶ大型遊具公園ができたらと話しが弾みました。早速、令和3年3月31日に那覇市役所を訪ね担当部課長に工事の進捗状況、これからでも市民要望が入る余地を尋ねました。担当部課では「墓地や私有地取得が困難な所もあり完成まではあと10年は要する見込み、市民要望は取り入れていきたい」とのことでした。

子どもたちにとって、遊びは人生で重要となる運動能力や情緒、自発性、コミュニケーション能力などが身に付けられる絶好の機会と言われております。また公園での遊びは季節や自然の変化を実感させ、広いスペースで遊ぶことで自然に体力が付くとも言われます。

一方、首里にも高齢化の波が押し寄せております。目抜き通りではお年寄が目立つようになりまし。人生100年時代、健康長寿を合い言葉としてお年寄りの間ではグラウンドゴルフやウォーキングが盛んになっていますが会場となる多目的広場が少なく近郊に出かけているのが実情であります。

私どもはこれまで近郊の児童公園、多目的広場公園等を団体でまたは個人で視察研究して参りました。新久場川公園は文化財公園や散策公園の延長ではなく、別添資料にご案内のような『子どもも大人も遊んで楽しい公園』、『児童遊具と多目的広場のある公園』、『昆虫や野鳥観察ができる公園』、『市民健康増進公園』等をコンセプトした公園をこの機会に首里にも造って欲しいと深く念ずるようになりました。

このまちづくり・地域活性化活動に首里自治会長連絡協議会、首里地区小中学校PTA連絡協議会、首里老人クラブ有志等多くの団体個人の力強いご賛同ご支援を得て諸活動を進めております。

つきましては未来を担う子どもたちの心身の発達そしてこれまで社会の発展に尽くして来られたお年寄や市民の健康増進に貢献する久場川公園を造って頂きますよう伏して陳情申し上げます。